

## **Begginger Landfrauen**

Die 101. Jahresversammlung der Landfrauen hat am letzten Dienstag stattgefunden, zur Freude des Vorstandes durften 44 Mitglieder inkl. Vorstand dazu begrüsst werden. Der bunte Abend hat mit einem feinen Buffet im Trudisaal begonnen und die Damen wurden dort an frühlingshaft geschmückten Tischen, vom Sonnenteam kulinarisch verwöhnt. Der vierköpfige Vorstand hat sich gut vorbereitet, der Ablauf der Jahresversammlung wurde mit Text und Bildern für alle ersichtlich auf der weissen Wand wiedergegeben. Mit einer Geschichte zum Schmunzeln wurde um 20Uhr die Versammlung gestartet, gestärkt schenken alle ihre Aufmerksamkeit der Erzählerin. Danach folgte der Ablauf der Jahresversammlung laut Traktanden. Mit einem kurzen Schweigemoment gedachte man den Mitgliedern, welche im Vereinsjahr verstorben sind, symbolisch brannte auf dem Vorstandstisch eine Kerze für Marianne Würth, Lotti Greutmann und Erna Blum. Mit dem Protokoll wurde an die letzte GV erinnert und der Jahresbericht liess viele Höhepunkte wieder aufleben. Reise, leerreiche Vorträge für Vorsorge und Gedächtnistraining, Töpferkurs, Hochzeit an welcher von vier Mitgliedern der Apéro geboten wurde. Dann das grosse Ereigniss Begginger Treffen gekoppelt mit der 1050 Feier. Zu diesem Anlass waren die Landfrauen für den Blumenschmuck in der Festzone und in der Turnhalle zuständig. Ausserdem haben sie 85 feine Torten und Kuchen gebacken. Für diesen Einsatz, welcher von allen Seiten geschätzt und gelobt wurde, gab es dann auch vom Erlös einen Zustupf in die Vereinskasse, was man dankend angenommen hat. Die Bäckerinnen waren an der Präsidialfeier vom höchsten Schaffhauser Erich Schudel ein weiteres Mal gefordert. Die unzähligen Gäste waren erstaunt ob der Vielfalt an Gebackenem, welches beim Apéro und danach beim Dessert geboten wurde. In der Adventszeit stimmten die Adventsfenster und das gemeinsame Kranzen auf das nahende Fest ein. Was nicht vergessen werden darf, der Verein hat wieder für wunderbaren Blumenschmuck am Bachverlauf und an den Brunnen gesorgt. Es folgte die Jahresrechnung, welche durch die Helfereinsätze nur mit einem kleinen Minus abgeschlossen werden konnte. Bedingt durch die neuen Bestimmungen, dass ab diesem Jahr alle Mitglieder, auch die älteren, welche beim Begginger Landfrauenverein bis jetzt freigestellt waren, selbst Ehrenmitglieder und Vorstand den Jahresbeitrag dem Verband abgeben müssen, hat leider für einige Austritte gesorgt. Erfreulich ist, dass wir sechs Neumitglieder mit einer Rose begrüssen und aufnehmen durften. Das abwechslungsreiche Jahresprogramm wurde vorgestellt und wird dann noch schriftlich an die Mitglieder verschickt. Zudem werden die aktuellen Angebote am Anschlagbrett, per Mail oder im Lagerfeuer bekannt gegeben. Die Päcklipost wurde eröffnet und der Erlös dem Kranken- und Hauspflegeverein übergeben. Nach dem Schließen der Versammlung gab es ein feines Dessert und in gemütlicher Runde verharrten die einen bis kurz vor Mitternacht. Die Blumenfrauen, welche die Geranien jeweils pflegen, durften als Dankeschön einen bunten Frühlingskorb mit nach Hause nehmen.

MW